



Découverte du monde aéronautique

publié le 02/06/2015

Les élèves de DP3 et certains 3ème ont participé ce vendredi 29 mai à une journée sur le thème de l'aéronautique, à l'aérodrome de Thouars, lors de la manifestation du Grass Cockpit Challenge (rallye tour de France avionique sur terrain en herbe, dont le départ était donné à Thouars).

Sur place, nous avons été rejoints par d'autres collégiens du secteur (Bouillé-Loretz, Saint Varent) puis nous avons participé à des activités variées et fort instructives : interviews de pilotes, découverte de leurs avions, reportage photos, préparation de plans de vol, présence de journalistes, informations par le CIRFA de l'armée de l'air, présentation de projets pédagogiques des élèves et professeurs du lycée Jean Moulin (un simulateur de vol dans un cockpit de planeur, des essais sur des profils d'ailes en soufflerie, le BIA (Brevet d'Initiation Aéronautique), la partie Vol à Voile)... et voir décoller à la suite une cinquantaine d'avions !

Nous remercions chaleureusement toutes les personnes pour leur accueil et tout particulièrement Gérald Bouton (vice président de l'aéroclub) pour l'organisation de cette magnifique journée.

Ci joint un article paru dans la Nouvelle République.

Portfolio

